

Zum Wellfahrradtag am 3. Juni in die Pedale treten Mountainbiken an der Ehrwalder Almbahn

Am 3. Juni 2024 wird der Wellfahrradtag gefeiert – ein Tag, der ganz im Zeichen des beliebten und umweltfreundlichen Fortbewegungsmittels steht. Ob gemäßigte Touren für E-Bike-Fahrer und Familien oder anspruchsvolle Routen für geübte Radler: Die Ehrwalder Alm in Tirol hält für jedes Können und Alter die passende Route bereit. Zu erreichen ist das Radtourenparadies nach einer kurzen Fahrt mit der Ehrwalder Almbahn zur Bergstation, von wo aus Sportler und Genussradler in die idyllische Alpenlandschaft starten können. Mehrmals in Folge wurde die Tiroler Zugspitz Arena bereits mit dem Gütesiegel „Approved Bike Area Tour & Trail“ von Mountain Bike Holidays ausgezeichnet.

Besonders für Anfänger und Familien ist die rund 2,2 Kilometer lange Tour von der Bergstation der Ehrwalder Almbahn zur Hochfeldernalm geeignet. Die Route führt mit sanfter Steigung vorbei an der Pestkapelle und weiter zur 230 Meter höher gelegenen Hochfeldernalm, die Genussradler und Familien mit kulinarischen Köstlichkeiten empfängt. Etwas anspruchsvoller wird es auf der 5,6 Kilometer langen Seebensee-Tour: Die Strecke verläuft von der Bergstation der Ehrwalder Almbahn durch die eindrucksvolle Hochwaldregion, vorbei an der Seebenalm bis hin zur einmaligen Kulisse des Seebensees. Echte Profis werden auf der 85 Kilometer langen Mountainbike-Tour rund um den Wetterstein fündig. Die herausfordernde Tour, auf der insgesamt 1.700 Höhenmeter überwunden werden, beginnt ebenfalls an der Bergstation der Ehrwalder Almbahn und führt nach einem kurzen Anstieg zunächst zehn Kilometer bergab durch das Gaistal bis nach Leutasch. Weiter geht es in Richtung Mittenwald vorbei am idyllischen Ferchensee und dem beeindruckenden Schloss Elmau. Der Anstieg zum Wamberg belohnt die Besucher mit einer Abfahrt zum Skistadion in Garmisch-Patenkirchen. Von dort führt der Weg über Grainau zur Christlhütte und zum Eibsee, dessen Umrundung ein Highlight der Strecke ist. Die Tour endet mit einer malerischen Fahrt über die Hochthörlehütte zurück nach Ehrwald.



Besucher ohne eigenes Fahrrad nutzen ganz einfach den Radverleih an der Talstation der Ehrwalder Almbahn oder die Verleihshops in Ehrwald und leihen sich dort ihr Wunschrاد aus.

Die Einzelfahrt mit der Ehrwalder Almbahn kostet 15 Euro pro Person. Fahrräder können für einen Aufpreis von drei Euro problemlos in den acht Personen fassenden Kabinen befördert werden. Lademöglichkeit für E-Bikes gibt es beim Tirolerhaus an der Bergstation der Ehrwalder Almbahn.

Weitere Informationen unter www.almbahn.at.

Pressekontakt:

Laila Wiedemann

uschi liebl pr GmbH, Emil-Geis-str. 1, 81379 München

tel. +49 89 7240292-0, fax +49 89 7240292-12

mail: lw@liebl-pr.de